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Anfrage:  gem: § 14  der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 

  Hannover in die Sitzung des Stadtbezirksrates vom 07.11.2012 
 
Schwerlast-Verkehr durch Misburg 
 
Seit Erweiterung der Autobahnmaut auch auf mehrspurige Schnellwege in Hannover 
hat  der Schwerlastverkehr  durch Misburg wieder stark zugenommen.  
Es ist nicht nur der Zulieferer-Verkehr,  der über die Buchholzer Straße und Meyers 
Garten in Richtung Anderten fährt. Vielmehr betrifft es Schwerlastzüge, die offen-
sichtlich bei der Durchfahrt durch den Stadtbezirk die Mautgebühren einsparen 
wollen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Erkenntnisse hat die Verwaltung über verändertes Verhal-
ten im Schwerlastverkehr seit Ausweitung der Mautgebühren auch 
auf mehrspurige Schnellwege im Bereich Hannover, insbesondere 
in unserem Stadtbezirk. 

 
2. Was hat die Verwaltung bisher unternommen oder beabsichtigt sie 

zu unternehmen, um den zunehmenden Schwerlastverkehr durch 
den Stadtbezirk wieder einzudämmen und ihn so wieder auf die 
dafür vorgesehenen Schnellwege zurückzuführen? 

                              
 
 
 
 
Hans-Jürgen Gesk 
Fraktionsvorsitzender 


